



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	0	08/07/2023	LEGISLATIVO

Mier señala que es necesario revertir problema de estrés hídrico en Puebla



PUEBLA (SILVIA ARELLANO).- El coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, manifestó su preocupación ante estrés hídrico que presenta Puebla, identificado como uno de los principales problemas de esta entidad federativa, gracias a la radiografía que arrojaron las más de 3 mil 500 asambleas celebradas en todo el estado.

El coordinador parlamentario apuntó que seguirá trabajando de mano de la población y expertos para encontrar las mejores soluciones a este grave problema, en el que, como primer paso, advirtió, es necesario invertir en toda la red hidráulica.

Explicó, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, que de los cinco principales problemas identificados, el abastecimiento de agua potable a la población está por encima de cualquier otro, pues el acceso al vital líquido repercute en todas las áreas; salud, desarrollo y economía.

<https://www.milenio.com/politica/mier-senala-necesario-revertir-estres-hidrico-puebla>